



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Cinco años sin su hijo: la batalla judicial de una madre a la que separaron de su bebé sin motivo

Es 2020. El mundo entero tiene los ojos puestos en un único tema: la pandemia. Millones de personas son obligadas a confinarse en sus casas; mientras, los hospitales están colapsados y la cifra de fallecidos sigue creciendo. Pero en medio de este caos hay una persona a quien todo lo que está ocurriendo en el exterior parece no importarle tanto. Ella es francesa. Estaba embarazada. Apenas llevaba unas semanas en España cuando se decretó el estado de alarma. Entonces, comenzó su pesadilla.

No es una pesadilla común, no como la de todos los demás. La suya no tiene nada que ver con el miedo al virus ni con la incertidumbre del encierro. Su pesadilla comienza en los pasillos de los servicios sociales. Pero no acaba. Han pasado ya cinco años desde que conocimos el significado de la palabra coronavirus y tres desde que logramos una normalidad camuflada. Pero para ella todo sigue del mismo color que entonces: negro. Y es que apenas veinte días después de dar a luz fue denunciada.

Esta denuncia f

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |